

Highschool of Light and Dark

Kampf um die Vorherrschaft an der Kuro-Ne-Tsuchi High

Von TakumiYoru

Kapitel 2: Der Neue Schläger

Zu dumm für Masashi. Kaum war er nach dieser ganzen Sache am Getränkeautomaten um sich eine Dose Grünen Tee zu ziehen da ertönte auch schon die Durchsage "Masashi Inuzuka möchte sich umgehend im Büro von Rektorin Matsumoto melden!!" Er rollte mit den Augen, griff die Dose aus dem Ausgabeschacht des Automaten, hängte sich seine Schultasche und das Kendoschwert wieder über die Schulter und ging zum Büro der Rektorin. Er hob die Hand, klopfte dreimal und trat dann ein "Sie haben mich rufen lassen Matsumoto-San?" fragte er gelangweilt. Die Rektorin drehte sich in ihrem Stuhl um und sah ihn durchdringend an "Kannst du mir erklären wie du es schaffst an deinem ersten Tag gleich 5 deiner Mitschüler so zu verprügeln das sie ärztliche Behandlung benötigen?" fragte sie mit scharfer Stimme. Er überlegte "Nun vielleicht liegt es daran das mir nicht gesagt wurde das auf dieser Schule lauter Freaks rumlaufen!" sagte er gereizt. Die Rektorin Matsumoto sah ihn an, faltete ihre Hände und holte Luft "Das ist nicht ganz Richtig. Dieses Internat ist speziell für eben solche Schülerinnen und Schüler gemacht worden" erklärte sie ihm. Masashi verstand gar nichts mehr, die Rektorin schien das anhand seines Gesichtsausdrucks zu bemerken und fuhr fort "Du bist hier obwohl du ein Mensch bist, das liegt aber daran das du laut einiger alten Berichten unmenschliche Kräfte an den Tag legst wenn du in eine Prügelei verwickelt bist". Der Junge Schüler sah sie mit einem verwirrtem Blick an "Und das soll ich jetzt glauben?" fragte er sie "Ja denn du hast es selbst gesehen das es so ist, an diesem Internat lernen Nicht-Menschliche Wesen. Fernab jeglicher Menschlicher Neugier und somit auch anderem" fuhr sie fort "Du bist noch neu daher werd ich dein Strafmaß gering halten, 3 Tage nachsitzen" sprach sie und Masashi klappte der Mund auf "Aber die neuen erhalten doch immer Straffreiheit in den ersten Wochen!" platzte er heraus. Rektorin Matsumoto begann Akten zu Ordnen und Dokumente zusammenzulegen "Das gilt für normale Schulen nicht für dieses Internat und nun geh. Du hast noch Unterricht" mit diesen Worten wies sie ihn an das Büro zu verlassen. Wütend stampfte er nach draußen und schlug die Tür hinter sich zu, wenn dieses verdammte Jugendamt nicht wäre, dachte sich Masashi, dann wäre das hier nie passiert!

Als Masashi im Unterricht erschien nickte der Sensei ihm nur zu, während er seinen Platz einnahm begann die meisten seiner Mitschüler aufgeregt zu tuschen "Er soll die 5 in nur wenigen Augenblicken erledigt haben!" kam es von vorn "Ja er hat die fiesen 5 einfach erledigt ohne einen Kratzer! Und das als Mensch!" erklang es von rechts

neben ihm. Er schüttelte den Kopf und holte seinen Schreibblock und einen Kugelschreiber aus seiner Tasche. Der Unterricht war verwirrend genug denn teils bezog er sich nur auf Nichtmenschliches. Doch er konnte einigermaßen folgen. Als die Glocke läutete war der Tag endlich vorbei. Masashi packte das wenige was er bei sich hatte zusammen und machte sich auf den Weg zum Nachsitzen. Als er dort ankam, setzte er sich einfach und begann die Hausaufgaben des heutigen Tages zu machen. Als er mittendrin war lehnte sich ein andere Junge der auf Nachsitzen musste zu ihm "Hey, du bist doch der Neue über den fast der gesamte Jahrgang spricht oder?" fragte er interessiert. Masashi hob den Kopf "Ja kann gut sein, Masashi Inuzuka" stellte er sich vor "Freut mich Masashi-kun ich bin Kouta Himekawa aus der 10-2" stellte sich der andere vor. Die beiden schüttelten sich die Hände "Stimmen die Gerüchte?" fragte Kouta und Masashi sah ihn fragend an "Welche Gerüchte?" gab er zurück "Na das du ein Mensch bist und die fiesen 5 im Alleingang ohne einen Kratzer besiegt hast" sagte er und Masashi nickte nur "Das kommt in etwa hin, aber genau deswegen hab ich jetzt Nachsitzen" erwiderte er grinsend "Dabei haben die angefangen mich zu provozieren" fügte er hinzu. Kouta lachte "So ist das leider, die Schüler die keine Magie oder ähnliches Verwenden um zu sehen wer besser ist prügeln sich eben. Das ist Gang und Gebe hier" erklärte er. Masashi grinste an und für sich war es nur umso besser für ihn. Da er es liebte zu kämpfen, so konnte er sich beweisen und gleichsam seine Leidenschaft ausleben "Hmm so langsam denke ich das das Leben an dieser Schule doch recht interessant werden könnte" sagte er nachdenklich und lehnte sich auf seinem Stuhl zurück.

Am späten Nachmittag saß Masashi in seinem Zimmer und blickte aus dem Fenster. Die Sonne war im Begriff unterzugehen und tauchte dabei den Himmel in ein Orangerotes Licht. Diese Schule war schon mehr als seltsam und das nicht nur weil die Schüler nicht Menschlich waren. Irgendwie war das Schulgebäude schon komisch aber es kümmerte ihn kaum. Er war kaum einen Tag wirklich hier und hatte, trotz dessen das er ein Mensch war, den Spitznamen "Teufel" bekommen. Er hatte Mitbekommen wie einige Schüler beim Abendessen über ihn mit diesem Spitznamen redeten. Er warf sich auf sein Bett, schaltete den Wecker ein und schloss die Augen.